



「川根本町の春」 動画を募集します

あなたが見つけた「川根本町の春」を動画で撮影して、町内外の皆さんに紹介してみませんか。
応募いただいた動画は、IP告知端末機「かわねフォン」や動画投稿サイト「YouTube」で発表します。
【問】情報政策課・情報政策室 ☎(56)2232

- 1 動画のテーマ：「見つけた！川根本町の春」
▷町内で撮影した「春の訪れを感じさせる風景・出来事」。
- 2 動画の使用法：
▷応募のあった動画の全部または一部を町が結合編集し、IP告知端末機「かわねフォン」にて配信するほか、動画投稿サイト「YouTube」の「川根本町チャンネル」（町公式チャンネル）に投稿します。
- 3 応募資格：
▷居住地、個人・グループ、プロ・アマ問いません。
▷応募動画数はひとり3点まで。
- 4 応募動画の規格：
▷1動画につき60秒以内。
▷テロップやナレーションなどの編集の有無、カットの数は自由です。
（編集一切なしの「一発回し撮り」でも可。）
▷スマートフォンやデジタルカメラなど、撮影機材も自由です。
- 5 募集期間：
▷3月1日(木)から4月27日(金)まで。
- 6 その他：
▷応募方法や注意事項などは町公式ホームページに掲載しています。応募の際は必ずご覧ください（動画の応募をもって、注意事項を了承いただいたものとみなします）。

詳しくは
ホームページをチェック！



▲町公式ホームページ
QRコード



#つながる川根茶 フォトコンテスト 審査結果

「川根本町美しい茶園でつながるプロジェクト実行委員会」では、写真共有アプリ「インスタグラム」を活用したフォトコンテストを開催しました。

「つながる川根茶」をテーマに、町内の茶園景観や日常の中で見つけた「川根茶」の写真を募集した結果、450作品の応募がありました。このうち、1次審査を通過した50作品について最終審査を実施し、下記のとおり入賞作品が決定しました。

【問】農林課・農業振興室 ☎(56)2226

【審査員】
(株)共立アイコム カメラマン 堀池光伸氏
(公財)するが企画観光局 鈴木杏佳氏
特別審査員：川根本町長 鈴木敏夫



最優秀賞

「153photooo」さんの作品

審査員講評

構図や光のコントロールなど、表現的でありながらも温かみのある写真です。普段からカメラを通していろいろな発見をされているのでしょう。



優秀賞

「eswakito」さんの作品

審査員講評

手を写した作品で、人感が上手く映し出されている1枚。丸みを帯びた特徴的な器が、川根茶の魅力をより引き立たせています。



優秀賞

「miniphotolog」さんの作品

審査員講評

苦勞の甲斐あって、美しい瞬間を捉えましたね。逆光によるシルエットが生きた、良い写真です。



町長特別賞

「kawane3939」さんの作品

審査員講評

茶園風景と大井川とSLのバランスが、素晴らしい1枚。この川で、私の趣味であるアユ釣りをしたい気持ちになるような写真です。

「川根本町美しい茶園でつながるプロジェクト実行委員会」とは

町内の茶園景観を題材にして国内外からの誘客を促進することで、茶業活性化と地域振興を図ろうと、平成28年7月に設立。生産者や茶商、農協、行政機関などで構成し、茶園景観と茶摘み体験をセットにしたツアーの開催や、美しい景観の下で栽培されたことを強みとした商品の開発、受け入れ側の町民の意識向上、SNSを活用した情報発信力強化を目指す。

▶その他の作品は、特設ホームページをご覧ください。

